

BREVES

FIRMADO CONVENIO UTE-INDUSTRIA SUMAR

Un convenio de asistencia técnica y cultural firmó la Universidad Técnica del Estado con la Industria Manufacturera SUMAR.

A la firma de tan importante iniciativa, celebrada en la Sala de Conferencias de la requisada Industria Sumar, asistió el Rector Kirberg, el Interventor de la Industria, Hernán Pérez de Arce, y trabajadores de la empresa.

En el acuerdo, que tendrá una duración indefinida, se establece que la Universidad Técnica del Estado, por intermedio de su Departamento de Administración de Empresas de la Escuela de Ingenieros Industriales, se compromete a colaborar en la solución de algunos problemas del complejo textil SUMAR.

La Industria Sumar, por su parte, aceptará, por períodos determinados, a profesores y alumnos de la UTE para que realicen investigaciones y trabajos de práctica, que redunden en un aumento de la productividad y al desarrollo de la industria mencionada.



JARDIN INFANTIL INAUGURÓ UNIVERSIDAD TÉCNICA

Con asistencia del Rector Kirberg, del Secretario General de la Corporación Luis Argelery y autoridades de la Oficina Coordinadora Nacional de Centros de Madres, fue inaugurado en forma oficial el Jardín Infantil de la Universidad Técnica.

El Jardín Infantil y Sala Cuna de la UTE atiende en la actualidad a 70 niños, todos hijos de funcionarios, alumnos y profesores. Cuenta con personal especializado en atención de párvulos y funciona en el horario de trabajo de la Universidad.

Cabe señalar que esta iniciativa es el producto del aporte material que otorgó la UTE, y el resultado del esfuerzo de sus propios funcionarios y alumnos, quienes, sacrificando sus horas libres, trabajaron voluntariamente para hacer realidad la aspiración de contar con un Jardín Infantil en la misma Universidad.

UNIVERSIDAD TÉCNICA FIRMA CONVENIO CON "CHILECTRA"

Un Convenio de cooperación destinado a impulsar el desarrollo de los servicios eléctricos, fue suscrito entre la Universidad Técnica, la Compañía Chilena de Electricidad y el Sindicato Unificado de Trabajadores de esa empresa.

El acuerdo señala que las tres entidades mencionadas "aúnan sus recursos y esfuerzos para llevar a la práctica programas específicos en los campos de la capacitación, de la formación profesional, de la investigación cultural, científica y tecnológica, u otros destinados a abrir nuevas perspectivas al desarrollo de la generación y distribución de la energía eléctrica".

Asimismo, fue firmado un convenio anexo entre las mismas entidades mediante el cual se crea un Instituto Tecnológico, dependiente de la Universidad Técnica, en el que funcionarán cuatro carreras cortas, de cinco semestres de duración, para la formación de mandos medios en CHILECTRA. Además, funcionará un curso de nivelación para la especialización del personal de la misma empresa.

Por su parte la Compañía Chilena de Electricidad S.A. dará facilidades para que los alumnos de la Universidad Técnica puedan realizar su práctica en dicha empresa, desarrollando temas y memorias en materias de interés común para ambas instituciones.

Los Convenios fueron suscritos por el Rector de la UTE, Enrique Kirberg, el Gerente General de CHILECTRA, Hernán Kappes, y el presidente del Sindicato Unificado de la empresa, Jaime Donato.



CAMPEONATO INTERNO DE BASQUETBOL EN SEDE "UTE" DE COPIAPO

El primer Campeonato Interno de Básquetbol de la Universidad Técnica del Estado se está desarrollando desde el día 5 y hasta el 12 de septiembre en la ciudad de Copiapó.

El encuentro deportivo, en el que participan todas las Sedes de la Universidad Técnica (Antofagasta, Copiapó, La Serena, Santiago, Talca, Concepción, Temuco, Valdivia y Punta Arenas), es patrocinado por el Departamento Central de Educación Física y Deportes de la UTE y la Federación de Estudiantes, FEUT, además de la Sede UTE de Copiapó donde se hospedan los deportistas.

Por otra parte, en forma paralela al desarrollo del Campeonato Interno de Básquetbol de la UTE, se está realizando en la misma ciudad una reunión de todos los Vicerrectores de las Sedes de la Universidad Técnica, a la cual asiste también el Rector Kirberg. El objeto de la reunión es coordinar la política universitaria interna de la Corporación.

ENCUENTRO LATINO-NORTE-AMERICANO DE JUVENTUDES EN LA UTE

Con un saludo del Rector de la Universidad Técnica del Estado, Enrique Kirberg, se dieron por inauguradas las Sesiones Plenarias del Encuentro Latino-Norteamericano de Juventudes, cuyo objetivo principal fue el de solidarizar con las naciones de Vietnam, Laos y Camboya, las cuales han sido —y están siendo— explotadas por el imperialismo.

Las Sesiones Plenarias del citado Encuentro se realizaron en el Paraninfo de la UTE.



"EL SUELDO DE CHILE", PRIMERA PRODUCCIÓN FILMICA DE LA UNIVERSIDAD TÉCNICA

"El Sueldo de Chile", primera producción filmica de la Universidad Técnica, fue estrenada el pasado viernes 3 en el Cine Gran Palace, producida por la Secretaría Nacional de Extensión y Comunicaciones de la UTE.

Esta primera película de la Universidad Técnica fue realizada por el Departamento de Cine y Televisión de la UTE, bajo la dirección del cineasta Fernando Balmaceda, y corresponde a los planes de ese organismo de presentar a través de los medios de comunicación los principales y más candentes problemas nacionales.



BREVES

ESTATUTO DE LA UNIVERSIDAD TÉCNICA APROBADO EN PRIMER TRAMITE CONSTITUCIONAL

El Senado de la República despachó en primer trámite constitucional el Proyecto de Estatuto Orgánico de la Universidad Técnica, que se encuentra en el Congreso Nacional para convertirse en Ley de la República.

Previamente, en su paso por la Comisión de Educación del Senado, el Proyecto de Estatuto de la UTE sufrió algunas modificaciones destinadas, fundamentalmente, a uniformar criterios sobre materias que también están consultadas en el Estatuto Orgánico de la Universidad de Chile, recientemente promulgado.

Actualmente el Proyecto de Estatuto de la UTE se encuentra en su segundo trámite constitucional en la Cámara de Diputados, la que deberá despacharlo en un plazo máximo de treinta días.

CARRERA DE ENFERMERA UNIVERSITARIA FUNCIONARA EN SEDE "UTE" DE PUNTA ARENAS

Un acuerdo para colaborar en la creación de la carrera de Enfermera Universitaria en la Sede "UTE" de Punta Arenas fue suscrito por el Rector de la Corporación, Enrique Kirberg; el Director del Servicio Nacional de Salud, Sergio Infante, y el Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, Alfredo Jadresic, quienes viajaron a la ciudad austral para ese propósito.

La creación de esa carrera universitaria, que funcionará a contar del primer semestre de 1972, fue determinada por el grave déficit de esas profesionales que existe en la zona, y por la falta de oportunidades para seguir una carrera universitaria de las egresadas de la enseñanza media.

ASTILLEROS DE LA UNIVERSIDAD TÉCNICA CONSTRUYERON MOTONAVE DE TURISMO

Una moderna motonave fluvial, que cumplirá funciones de turismo en verano y de transporte de pasajeros, diseño y construyó la Universidad Técnica del Estado en su Centro de Estudios de Construcción Naval, CECON, ubicado en la Sede de Valdivia.

La motonave, cuya construcción fue auspiciada por el Consejo Regional de Turismo Valdivia Osorno y la Ilustre Municipalidad de Valdivia, fue apadrinada por la esposa del Intendente de la provincia, Nadege Eloaiza de Monreal. A la ceremonia del lanzamiento o "botadura al agua" de la nave, que lleva el nombre del río que cruza la ciudad, "Calle Calle", asistieron el Rector de la UTE, Enrique Kirberg; el Ministro de Educación, Mario Astorga; el Director Nacional de Turismo,

Carlos Lizama; la esposa del Ministro del Trabajo, Ruby de Oyarce; el Vice Rector de la Sede, Luis Christen; el Director del CECON, Carlos Hunt, y autoridades de la provincia.

En su conjunto, la motonave mide 25,90 metros de largo y 5,80 metros de ancho. Tiene un desplazamiento de 2 x 110 H.P., y puede llevar 227 pasajeros y 4 tripulantes.

